Una Versión Indica que por Filtraciones de la S.I.D.E. Develaron el "Golpe Tacuara"

La detención de cuatro soldados que prestaban servicios en una dependencia del Ejército, habría dado la clave de las sensacionales revelaciones que permitieron esclarecer el asalto del Policlínico Bancario y la calidad de tacuarista de sus autores.

Por otra parte, aquéllos durante el desempeño de sus funciones habrían tenido la misión de suministrar a las distintas fracciones de Tacuara informaciones reservadas, a las que tenían acceso en su calidad de teletipistas.

A su vez, la detención de los asaltantes del banco habría provocado una "reacción en cadena" de los grupos rivales tacuaristas, permitiendo a las autoridades obtener valiosos indicios con relación a la actividad de los grupos guerrilleros en el norte argentino, que acaban de provocar la primera "acción de guerra", con los resultados conocidos.

La posibilidad de ahondar la investigación, de ningun modo agotada, hace que los nombres de los soldados conscriptos detenidos —excepto el de Nell—, se mantengan aún dentro de la más rigurosa reserva.

Cronica 22-12